

## La UGR crea una comisión para cumplir con el requerimiento del juez Baltasar Garzón



El Consejo de Gobierno de la Universidad de Granada (UGR) ha acordado hoy la creación de una comisión para cumplir el requerimiento del juez Baltasar Garzón sobre la lista de personas asesinadas durante y después de la Guerra Civil.

Según ha informado hoy la UGR en un comunicado, el Vicerrector de Extensión Universitaria y Cooperación al Desarrollo, junto a un grupo de profesores entre los que se encuentran Mercedes del Amo o Rafael Gil Bracero, forman la comisión, "a pesar de existir muy escasa

documentación sobre estos hechos en la Universidad de Granada".

La Universidad cuenta, además, con profesionales como los profesores José Antonio Lorente y Miguel Botella, que desde sus laboratorios pueden aportar una importante ayuda en la identificación de los restos una vez descubiertos.

Sobre el metro de Granada, el rector de la UGR, Francisco González Lodeiro, ha informado de que todas las alternativas técnicas que maneja la Junta sobre el trazado incluyen a los llamados "paseillos universitarios", aunque se procurará que tenga el menor impacto posible.

El convenio con la Junta, que aún está abierto, contempla una serie de compensaciones para el entorno universitario por un valor aproximado de seis millones de euros, como son la reordenación del Campus de Fuentenueva, la reparación de las instalaciones deportivas y la construcción de un aparcamiento subterráneo bajo el campo de fútbol para compensar las plazas que se pierden en superficie.

El Consejo de Gobierno de la UGR también ha abordado la candidatura de Granada para organizar la Universiada de 2015, el evento deportivo más importante por número de deportistas participantes, después de las Olimpiadas.

En este sentido, se ha creado una comisión mixta Ayuntamiento-Universidad con la finalidad de establecer un plan conjunto que lleve a Granada a superar primero el concurso español y después el internacional, que designará la ciudad elegida para la celebración de este importante evento deportivo en 2015.

Con respecto a las inversión y las infraestructuras, la Vicerrectora de Infraestructuras y Campus ha destacado por el importe el campus de Aynadamar con los centros de Informática y Bellas Artes, donde se han invertido un millón de euros.

Otras actuaciones han tenido lugar en Arquitectura Superior, Empresariales, Facultad de Ciencias de la Educación, Facultad de Filosofía y Letras, Farmacia, Psicología, Odontología, Traducción e Interpretación, Derecho, Medicina, Ciencias, edificio Politécnico, Arquitectura Técnica y centros de Ceuta y Melilla.

Así mismo, ha informado de la próxima salida de los concursos para las obras de los edificios de la Universidad que se construirán en el Campus de Ciencias de la Salud.

Publicada el Lunes, 22 de Septiembre de 2008 por Redaccion

Radio Granada S.A. no se responsabiliza de los comentarios vertidos en esta página; son propiedad de quien los envió.

No se permiten comentarios anónimos, Regístrate por favor

Radio Granada S.A. ® [2005]

### Opciones

Imprimir esta noticia

Envía esta noticia a un amigo

Enviar Corrección



### Emisoras on-line



### radiogranada.es

- Inicio
- Identificarse
- Recomiéndanos
- Buscar
- Blogs

- Titulares del día
- Titulares en tu e-mail



- Envía tus noticias
- Emisoras
- Publicidad en radio
- La SER en mp3
- Foros de Opinión
- Sugerencias

Noticias en RSS

### Publicidad web

- Archivo de Noticias
- Localia, hoy
- El Tráfico
- El Tiempo
- Sorteos y Loterías
- Páginas Amarillas
- Cartelera Cine
- Ayuda Psicológica
- Granada Cofrade

### Agenda: septiembre'08

- Agenda cultural en TV!
- Chat
- ¿Quién nos visita?
- Tu Horóscopo
- Lista 40 Principales
- Teléfonos de Interés
- Líneas Bus Urbano
- Webs amigas